



Jedes Jahr stellt die Gemeinde zum 1. Advent den Weihnachtsbaum vor dem Dorfgemeinschaftshaus in Schierensee auf. Unser Plan in diesem Jahr war es gewesen, die Kinder des Dorfes einzuladen, um die diesjährige Weihnachtsdeko zu basteln.

Leider hat uns Corona einen Strich durch die Rechnung gemacht: Es gelten Kontaktbeschränkungen, wir können nicht gemeinsam mit euch basteln und schmücken und auch unser Adventskaffee muss ausfallen.

Wir würden uns daher sehr freuen, wenn die Schierenseerinnen und Schierenseer in diesem Jahr – jede/jeder zu ihrer/seiner Zeit – zum Schmücken unseres Weihnachtsbaums beitragen.

Alle Kinder sind herzlich eingeladen, ihren selbstgemachten Weihnachtsschmuck mitzubringen.

Wir werden den Baum am Samstag, den 28.11. aufstellen und mit Lichterketten versehen.

Ab Sonntag kann dann jeder, der möchte, mit seinen Kugeln, Strohsternen, Selbstgebasteltem etc. zur Dekoration des Baums beitragen.

Wir freuen uns über jeden Schmuck – damit wir einen einzigartigen Baum haben, an dem wir uns alle erfreuen können!

Viel Spaß beim Mitmachen!

Euer Kultur- und Sozialausschuss

Selbstverständlich kann, wer möchte, seinen Baumschmuck nach Weihnachten wieder abnehmen. Gut erhaltenen Schmuck, der übrig bleibt, werden wir für das nächste Mal aufbewahren.